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關注渡船巷與大纜巷交界交通情況 

本人早前收到有市民反映，渡船巷向大纜巷交界位置的行人過路設施不足。如圖所

見，行車方向由渡船巷向大纜巷與義字街交界，有一行人路的是沒有出口的，且居於龍

珠閣的居民出入時，為圖方便，會行經行車道回家，或需行過兩條斑馬線後仍需橫過車

道才可以回家，十分不便。 

 

有見及此，本人也親身到現場考察，發現情況如市民所述，有人車爭路的情況。市

民如要由渡船巷行到義字街，正常情況下是需要經大纜巷過斑馬線，再經渡船街斑馬線

才可以到義字街，反之也是這樣。考察時見有不少市民為圖方便，多會由渡船巷直出義

字街，或由義字街直接行到渡船巷(如圖)，且這路段附近有學校，在放學時候有很多兒

童行經，也會出現不使用斑馬線的情況，險象環生。 
 
本人建議在渡船巷往大纜巷近交界處位置設斑馬線(如圖)，以減少人車爭路的情況

出現，即可預防意外的發生，同時也可更好地利用現有的土地空間，達至便民的目的。 
 
附圖： 

 

 



  

  

 

 

 


